

EG Konformitätserklärung
EC Declaration of conformity

Firma/company
Berta Frey & Söhne OHG
daytona Schuhfabrik
Bahnhofstraße 5+6
84307 Eggenfelden

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene neue PSA:
declares herewith that the new PPE described hereafter:

Motorradstiefel / *motorcycle boots*

AC 4 WD Art. Nr./article no. 140 111; 140 122; 140 133; 140 144; 140 146

**Farbe / colours: schwarz / black; schwarz-weiß / black-white; schwarz-rot / black-red
schwarz-blau / black-blue; schwarz-grün / black-green**

Übereinstimmt mit den grundlegenden Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen der
Verordnung (EU) 2016/425 *is in conformity with essential health and safety requirements of
Regulation (EU) 2016/425*

Die notifizierte Stelle Nr./*The notified body no.*

0498, RICOTEST

Via Tione 9

37010 Pastrengo (VR), Italy

hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) nach EN 13634:2017 durchgeführt und die EU-
Baumusterprüfbescheinigung Nr.:/ *performed the EU type-examination (Module B) and
issued the EU type-examination certificate no.:* **697193901 / OE (26.09.2019)**

Die Übereinstimmung der PSA mit dem Baumuster wird auf der Grundlage einer internen
Fertigungskontrolle gewährleistet. Eine eindeutige Identifizierung der PSA kann über das
eingenähte Produktionslabel erfolgen. Dieses beinhaltet die Chargen- und Artikelnummer
sowie das Produktionsdatum. *The conformity to type based on internal production
control. The motorcycle boots come with a production label for clear identification and
traceability. This label contains the batch- and item number and production date.*

Eggenfelden, 13.01.2020

B. Frey oHG
daytona[®] Schuhfabrik



Reinhard Frey
Inhaber / owner